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令和４年度第１回伊勢市子ども読書活動推進会議議事録 
 

開催日時   令和４年６月８日（水）１５時３０分～１６時４０分 

開催場所   小俣公民館１階 第１会議室 

出席委員   下田委員、山本委員、藤村委員、鬼藤委員、 

岡野委員、西澤委員、青木委員、坂田委員 

欠席委員   伊東委員、中西委員 

事 務 局   教育委員会事務局参事兼社会教育課長 沖塚 

社会教育課課長補佐 阿部 

社会教育課主査 梅森 、社会教育課主査 岡 

配布資料   別添のとおり 

 

会議内容 

１ あいさつ【教育委員会事務局参事兼社会教育課長 沖塚】 

  あいさつ後、出席者による自己紹介 

 

２ 会長・副会長の選任 

 事務局から令和３年 12月から２年間の委員選任後、最初の会議であるため、委員間の互選

による会長及び副会長の選任の方法について、会議に諮ったところ、事務局一任の声があっ

たため、下記の内容で提案し、出席委員全員の了承を得たため決定した。 

・会 長 皇學館大学文学部准教授 岡野委員 

・副会長 ＮＰＯ法人三重みなみ子どもネットワーク常任理事 鬼藤委員 

 

３ 議事 

（１）令和３年度の各課取り組み実績報告（事務局報告） 

 【質疑及び意見交換】 

（委 員）読書ツアー機能について令和４年４月より使用開始しているが、学校現場での

教師及び子ども達の評価・意見はどのような感じか。 

（事務局）学校現場での教員関係の委員から現状報告があり了承。 

（委 員）令和３年度末時点で、小中学校全体が学校図書館図書標準達成しているが、基

準は蔵書数と児童及び生徒数で変化するものと思われる。蔵書数の鮮度（実態）に

ついて状況を聞きたい。 

（事務局）後日、確認して回答する。 

 

（２）次期計画について（事務局説明） 

 （事務局）第１次計画は全項目を網羅し、理想も高いものであった。第２次計画は、重点

目標を設定し課題を解決するため項目を絞ったものとした。第３次は重点目標は定

めないが、第２次での考え方を踏襲した計画となっている。 

第４次計画についても、第３次と同様の考え方で、連絡会議においても、策定した

い旨の提案を行い、特に質問もなく了承されたが、この推進会議においても議論いた

だきたい。 

     特に質問及び意見がなかったため、課題解決型の方向で、今後、連絡会議と事務

局で計画案を作成し、推進会議で議論することで決定した。 

 

（３）子ども読書活動推進アンケートについて（事務局説明） 

 （事務局）毎年実施している計画の進捗状況確認のためのアンケートを、本年度も実施し

たい。対象は、子ども（小学１年生、小学４年生、中学２年生）と教職員（小中学

校、幼稚園、保育所（園））。項目については、継続して行なっているアンケートな

ので、今回も同じ項目としたい。また、時期は夏休み前としたい。 
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 【質疑及び意見交換】 

 （委 員）読書ツアーについて、子ども達の声を知りたいので、アンケート調査項目に入れ

ていただきたい。 

 （事務局）アンケートのどの項目の中へ入れるか検討をしたいと思うが、なるべく新規項

目は経年比較をするため避けたいという面もあるため、第４次計画が始まる令和５

年度以降のアンケートにおいて対応したい。 

 （委 員）子ども単位の経年変化を見てみたいが、説明の中で全学年対象は令和５年度以降

で対応したい旨については理解はするが、現行の調査でも小学校１年生が小学校４年

生になった時、中学校２年生になった時の比較はできると思う。 

     そのような比較できる形での集計結果をお示しいただきたい。 

 （事務局）集計結果ができ次第報告する。 

 

４ その他 

 特になし。 

 事務局より、本日の会議の出席お礼、今後の協力のお願いをした。 

 

以上 


